



À VEVEY, LA VILLE SE PARE D'IMAGES

En septembre, la photographie sous toutes ses formes s'installe à Vevey. La Biennale d'arts visuels investit chaque coin de rues, les façades et les places jusqu'au lac et ses abords (sans oublier les musées et galeries). Toujours surprenante, Images Vevey dévoilera en juillet la cinquantaine de projets retenus autour du thème de la « dé/connexion » ; l'occasion de découvrir des œuvres plurielles illustrant le fossé entre la réalité et le fantasme numérique.

Du 7 au 29 septembre 2024
images.ch

Œuvre de Teju Cole

© Kim Charrel, Images Vevey